



Shamans4future

Shamans4future arbeitet für die Wiederverbindung mit den planetaren Kräften der Natur. Diese neue Plattform zeigt, wie die beiden Schamaninnen Regina Hruska und Stephanie König exemplarisch und ganzheitlich auf die Kooperation mit der Natur hinweisen.

Mit der Veröffentlichung ihrer Arbeiten geben sie Unterstützung, die heilige Allianz allen Lebens wieder aufzubauen und den schwer beschädigten Umgang mit allen Lebewesen und Dingen Alternativen gegenüberzustellen.

Sehr viel Wissen über Lebendiges und Heiliges ist in allen Bereichen verloren gegangen. Shamans4future ruft auf, die Bewusstheit über die tieferen Zusammenhänge des Lebens zu reaktivieren. Wir haben keine Welt der Wunder mehr, keine unberührte urwüchsige Welt, wie sie unsere Ahnen hatten. Alles ist benutzt, verbaut, reglementiert, verschmutzt, verwüstet, leer und kahl. Systeme wurden konstruiert, um die Schöpfung zu kontrollieren und Opfer und Sklaven zu schaffen.

Dem setzt shamans4future neben ihrer schamanischen Arbeit qualifizierte Videos und Broschüren entgegen, die daran erinnern, dass der Planet Erde mit all seinen Wesen eine Manifestation des Heiligen ist. Sie knüpfen an die Weisheit der Ahnen, ihren Sichtweisen vom Ursprung allen Lebens, beginnend mit archaischen Kulturen, Hochkulturen und vergangenen Epochen an. Sie erinnern daran, wie alles Leben in heiliger Umarmung gehalten werden kann.

Es ist Zeit aufzuwachen, für jeden Einzelnen und für die Gesellschaften!

Es ist Zeit, für die Schöpfung einzustehen und Verantwortung zu übernehmen!

Es ist Zeit sich spirituell – ökologische Sichtweisen anzueignen, das persönliche Bewusstsein zu erweitern und die heilige Beziehung zur Erde wieder zu aktivieren!

In dieser Plattform finden sie Videos über traditionelle schamanische Arbeit, über Tier- Baum- und Pflanzenkräfte, Mediationen und unterstützende Kunst. Alle zeugen von einer tiefen bewussten Liebe zu Mensch und Natur und von tiefen spirituellen Erfahrungen.

www.shamans4future.com
kontakt@shamans4future.com